

## “NUNCA QUISE CREAR UN CONFLICTO DIPLOMÁTICO”



América del Valle abandonó ayer por la mañana la embajada de Venezuela y se trasladó al Centro Pro Juárez, donde se reunió con su padre, el dirigente del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra, Ignacio del Valle. La joven señaló que al regresar a Atenco “vamos a replantearnos qué hacer. No nos podemos resignar a no cambiar las cosas”. En la gráfica, padre e hija se reencuentran tras más de cuatro años de no verse ■ Foto Francisco Olvera ■ BLANCHE PETRICH ■ 2 y 3

■ Se invirtieron mil 100 millones de pesos, señala titular de la SEP

# Expo Bicentenario de Guanajuato, “un icono al derroche”

- Es un gasto ofensivo frente a las necesidades del estado: líderes partidistas
- Diputados locales aseguran que el gobernador no pensó en la pobreza existente
- Que la clase política aleje las diferencias y se una al festejo, pide el Presidente

CARLOS GARCÍA, CORRESPONSAL, Y ÁNGELES CRUZ, ENVIADA

■ 2a

## Ejecutan a siete policías en Nuevo León, Guerrero y Chihuahua

■ Ultiman a una niña y a su padre en Praxedis Guerrero

■ 25 asesinatos, saldo que dejó ayer la delincuencia

DE LOS CORRESPONSALES ■ 7

“¿Cómo se grita en el norte? Todos al suelo”, dicen scouts a Margarita Zavala

■ “Que vea que no estamos tan felices de vivir en guerra”

RUBICELA MORELOS, CORRESPONSAL ■ 7

Calderón insiste en llamar al diálogo; “inseguridad, la mayor amenaza”

■ La estrategia anticrimen no variará, afirma Blake Mora

■ El PRI no puede participar si no hay cambios: Labastida

ÁNGELES CRUZ Y DAVID CARRIZALES ■ 5

hoy

